# チームワーク

令和4年度 小野部田小学校 学校通信 第9号 文責 校長 青木 勝美

学校ホームページ https://es.higo.ed.jp/onoheta/

## よい年をお迎えください!

令和4年も残すところ10日余りとなりました。まだまだ、コロナ感染症の影響はありますが、今年は、例年に近い色々な活動ができた1年ではなかったかと思います。

学校では、23日に冬休み前の集会を行います。子供たちも翌日から冬休みということで、

心もうかれているのではないかと思います。今年度は連休の関係で1月9日までの少し長い休みとなりますが、子供たちにはゆっくりと休んで、後期後半に備えてほしいと思います。それから、年末年始は、コロナ感染が増え、 交通量も増えることが予想されます。ご家庭でも気をつけるようにご指導いただけるとありがたいです。

最後になりましたが、地域や保護者の皆様には、この1年、大変お世話になりました。新年も、本校教育の振興、 充実のため、ご理解、ご支援、ご協力を賜れれば幸いです。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



## 持久走大会実施

12月8日に持久走大会がありました。当日は寒くもなく、風もなく快晴に恵まれ、絶好のコンディションの中、大会を実施することができました。子供たちはこれまでの練習の成果を発揮しようと、とても頑張ってくれました。お友だちや他の学年の子供たちを一生懸命応援する様子も微笑ましく、うれしく思いました。

「頑張れ!」の応援の声は、ゴール前の坂を上っていく子供たちの心に響き、ラストスパートにつながったことでしょう。また、平日にもかかわらず、朝早くから多くの保護者、地域の皆様が、沿道に駆けつけてご声援をいただいていることにも、感動と感謝の気持ちを持ちました。

### 人権教室!

12月16日(金)の3・4時間目に低学年と高学年に分けて「人権教室」が行われました。宇城市の人権擁護委員さんに来ていただき、人権メッセージ (人形劇)と低学年は、アニメ「ねずみくんの気持ち」を、高学年は紙芝居 「ぼくのきもちきみのきもち」視聴を通した学習活動を行っていただきました。この「人権教室」の他に、12月は人権学習を実施したり、人権の木にありが とうメッセージ書く活動などを行いました。こうした学習を学習だけで終わらせずに、実生活につなげていきたいと思います。



### 火災避難訓練!

12月14日(水)、令和4年度の火災避難訓練を実施しました。 家庭科室からの出火を想定し、全員で運動場に避難し、その後、消防署の方のお話を聞き、代表児童による消火器による消火訓練を行いました。子どもたちが、全員真剣な表情で訓練に参加してくれたおかげで、避難開始から完了まで2分もかからずに運動場に避難し、消防署の方に褒めていただきました。全ての訓練にこのような態度で参加していってほしいと思います。



#### 1月の行事予定

8日(日) どんどや 10日(火) 休み明け集会 12日(木) 宇城学人研集会で4時間授業(17(火)・18日(水) 身体測定 27日(金) 授業参観・学級懇談 ※フッ化物洗口11日(水)、18日(水)、24日(火)、31日(火) ※あいさつ運動17日(火)、24日(火)、31日(火)

